

Zuletzt aktualisiert: 03.07.2010 um 16:10 Uhr ([Kommentare](#))

## Kinder bauten Riesenmurmelbahn in Graz

Rekordverdächtige Koproduktion mit Eltern und Betreuern im Grazer Afritschgarten.



Foto © APA

Murmelspiel im Zeitalter von Gameboy und DVD? Seit Wochen haben Grazer Kinder Kartonrollen gesammelt, um am Samstag auf einem Abenteuerspielplatz eine Riesenmurmelbahn zu bauen. Auch wenn es - wie auch nicht geplant - nicht zu einem Eintrag ins Guinnessbuch der Rekord reichte, so war es doch ein Riesen-Spass, wie die Veranstalter versicherten.

Nicht nur die Kinder, auch die Eltern und die Betreuerinnen und Betreuer von "FratzGraz" bastelten im Afritschgarten in Graz-Lend mit Begeisterung mit. Groß und bunt wurde sie, die Riesenmurmelbahn - sie ist jedenfalls die größte Anlage ihrer Art in der steirischen Landeshauptstadt, vielleicht sogar in ganz Österreich.

[Google-Anzeigen](#)

- [Spitalsschließungen Wien](#)

13 Spitäler droht Schließung in Wien. Jetzt verhindern!  
[wien.oevp.at/Gesundheitsversorgung](http://wien.oevp.at/Gesundheitsversorgung)

- [Flüge Graz New York](#)